
Seite 1 von 1 

 
 
 

Niederschrift 
zur Sitzung des Werksausschusses für den Betrieb "Freizeitbad"  

der Stadt Hückeswagen 
 

Sitzungstermin: 22.11.2005 

Sitzungsbeginn: 17:00 Uhr 

Sitzungsende: 17:45 Uhr 

Ort: im großen Sitzungssaal des Rathauses, Auf'm Schloß 1 
 
An der Sitzung nahmen teil: 
 
Vorsitzender 
 von Polheim, Jörg    
 
Mitglieder 
 Bannies, Harald    
 Cosler, Thomas    
 Danielsen, Hans-Peter    
 Hochstein, Hans-Günter    
 Jockel, Gerhard    
 Kiehnke, Horst    
 Quass, Jürgen    
 Rautenbach, Sibylle    
 Sabelek, Egbert    
 Wiehager, Hans    
 
von der Verwaltung 
 Mark, Jürgen    
 Ufer, Uwe Bürgermeister    
 
Sachverständige 
 Löwy, Jürgen ab 17.08 Uhr 
 
Es fehlten: 
 
Beratende Mitglieder 
 Thiel, Ralf    
 
Sachverständige 
 Greffin, Friedel    
 
 
Der Vorsitzende eröffnete um 17.00 Uhr die Sitzung. Er stellte fest, dass ordnungsgemäß 
eingeladen wurde. Wünsche zur Änderung der Tagesordnung bestanden nicht. 
 
Folgende Tagesordnung war Gegenstand der Beratung: 
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Tagesordnung: 
 

Öffentliche Sitzung 

 
1 Neufassung der Betriebssatzung des Betriebes Freizeitbad FB I/168/2005 

2 Mitteilungen und Anfragen    

 

Nichtöffentliche Sitzung 

 

1 Personalangelegenheit FZB/176/2005 

2 Vorschlag zur Benennung des Wirtschaftsprüfers f. den 

Jahresabschluss 2005 des Betriebes Freizeitbad 

FB I/172/2005 

3 Mitteilungen und Anfragen    

 



Seite 3 von 3 

Vor Eintritt in die Tagsordnung wurde nach der Beratung des Wirtschaftplanentwurfes 2006 
im Werksausschuss gefragt. Herr Ufer und Herr Mark teilten mit, dass der WP -Entwurf 2006 
als Bestandteil des Haushaltsplanentwurfes 2006 in der Ratssitzung am 16.12.2005 
eingebracht wird. Im Jahr 2006 besteht dann ausreichend Gelegenheit, den WP – Entwurf vor 
der Beschlussfassung zu beraten. 
 
Protokoll: 
 
 
Öffentlicher Teil 
 
zu 1 Neufassung der Betriebssatzung des Betriebes Freizeitbad 

Vorlage: FB I/168/2005 
  

Beschluss: 
Der Werksausschuss empfiehlt dem Rat, die Betriebssatzung des Betriebes 
Freizeitbad in der vorliegenden Fassung zu beschließen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
einstimmig 
 

zu 2 Mitteilungen und Anfragen 
  

Der Werkleiter wies nochmals auf das Candlelight-Schwimmen am 02.12.2005 
hin. 
 
Aus dem Ausschuss kam die Anregung, im nächsten Jahr über die Einführung 
von Halbjahres-/Jahreskarten nachzudenken. Die Anregung wird aufgegriffen. 
 
Weiterhin erfolgte ein Hinweis auf technische Unzulänglichkeiten der 
Kegelbahnen im Chinarestaurant. Dem Hinweis wird nachgegangen; die 
technischen Probleme werden abgestellt.  
 

 
Für die Richtigkeit: 
 
Datum: 23.11.2005 
 
 
 
_____________________________________  ___________________________  
Jörg von Polheim  Jürgen Mark 
  Schriftführer/in 
 
 
Kenntnis genommen: 
 
 
 
______________________________________ 
Bürgermeister o.V.i.A. 


